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“NÓS CREMOS QUE TODAS AS IGREJAS DEVIAM ESTAR 
JUNTAS EM COMPANHEIRISMO, NÃO SEGREGADAS.” 

A ACUSAÇÃO [07/07/1963], Parágrafo 51-53 
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DEVERÍAMOS SER UM, TODOS  
JUNTOS, SEM DIVISÕES 

 

 

 Há Duas Formas de Unidade que devemos observar, a Unidade do Corpo 
Místico do Senhor Jesus Cristo, os membros que são os Filhos de Deus 
redimidos; e a outra Unidade é feita pela União do Sistema de Igrejas com a Igreja 
Católica Romana. 
 
 Ambas chegam a uma unidade, não importa o quando haja debates e 
intrigas, ambos grupos hão se estar unidos em suas classes, um de Cristo e o 
outro do sistema. 
 
 Estamos agora colocando algumas citações de sermões proferidos pelo 
Reverendo Branham, onde ele pontua a Unidade da Igreja de Cristo, embora os 
lideres, são eles que causam os problemas entre o povo.  
 
 Se não fosse assim, hoje nós poderíamos vir aqui nesta cidade, e cada 
igreja e as demais congregações estariam juntas participando das reuniões 
conjuntas..    
 

Efésios 4  
1 ROGO-VOS, pois, eu, o preso do Senhor, que andeis como é digno da 
vocação com que fostes chamados,  
2 Com toda a humildade e mansidão, com longanimidade, suportando-vos 
uns aos outros em amor,  
3 Procurando guardar a unidade do Espírito pelo vínculo da paz.  
4 Há um só corpo e um só Espírito, como também fostes chamados em 
uma só esperança da vossa vocação;  
5 Um só SENHOR, uma só fé, um só batismo;  
6 Um só Deus e Pai de todos, o qual é sobre todos, e por todos e em todos 
vós  
 

 

S João 17 
21 Para que todos sejam um, como tu, ó Pai, o és em mim, e eu em ti; que também 
eles sejam um em nós, para que o mundo creia que tu me enviaste.  
22 E eu dei-lhes a glória que a mim me deste, para que sejam um, como nós 
somos um.  
23 Eu neles, e tu em mim, para que eles sejam perfeitos em unidade, e para que o 
mundo conheça que tu me enviaste a mim, e que os tens amado a eles como me 
tens amado a mim.  
24 Pai, aqueles que me deste quero que, onde eu estiver, também eles estejam 
comigo, para que vejam a minha glória que me deste; porque tu me amaste antes 
da fundação do mundo.  
25 Pai justo, o mundo não te conheceu; mas eu te conheci, e estes conheceram 
que tu me enviaste a mim.  
26 E eu lhes fiz conhecer o teu nome, e lho farei conhecer mais, para que o amor 
com que me tens amado esteja neles, e eu neles esteja. 
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Citações de sermões proferido pelo Reverendo Branham 
 

 

O QUARTO SELO [21/03/1963], Parágrafo 34-35: AGORA, VEJAM, A IGREJA ESTÁ 
MUITO LONGE DE SEU PADRÃO DE VIDA. E eu creio, que muitas vezes, 
conjecturamos ao invés de na realidade chegarmos e encararmos a situação. 
Tenho algo que quero dizer, e eu -- eu o direi no momento apropriado. E agora 
observem que há algo errado em algum lugar nas igrejas. E EU CREIO QUE É O 
SISTEMA DENOMINACIONAL QUE ESTÁ TORCENDO A MENTE DAS PESSOAS, E 
ASSIM POR DIANTE, ATÉ AO PONTO EM QUE ELAS NÃO SAIBAM COMO FAZER 
ISTO. Isso é certo.  

 
O MENSAGEIRO DO ENTARDECER [16/01/1963], Parágrafo 223-224: COMO 
PODEMOS NÓS SER A IGREJA QUANDO NÓS DESPREZAMOS UM AO 
OUTRO? Ele disse: “Nisto conhecerão que sois Meus discípulos, quando 
vos amardes uns aos outros”. QUANDO NÓS FAZEMOS PROSÉLITOS E 
DIVIDIMOS, E POR DIFERENÇA DENOMINACIONAL... EU NÃO CULPO AS 
PESSOAS, EU CULPO A DENOMINAÇÃO. Isto é correto. Não são as 
pessoas. Vêem? Oh, isso é tão mau, porém eu... Você tem que ter este 
instrumento cortante, a Palavra de Deus, para cortá-los em Filhos do 
Edifício.  
 

QUEM DIZEIS SER ESTE? [27/12/1964], Parágrafo 94-97: Políticas; agora nós 
tomamos como... Tomemos por exemplo... para vermos se AS PESSOAS SÃO 
PROJETADAS PARA ESTAR EM TRÊS–TRÊS CLASSES. Tomemos a política. Há 
alguns que são partidários entusiasmados de um homem. E outro grupo o odeia. 
E OUTRO GRUPO NÃO SABE O QUE FAZER ACERCA DELE; ELES NÃO SABEM 
QUAL, E ISTO OS LANÇA EM CONFUSÃO. Este homem diz: “Oh, ele é um grande 
homem. Ele–ele se tornará o nosso melhor presidente.” O outro diz: “Ele não 
passa de um renegado.” ENTÃO O DO MEIO DIZ: “AGORA NÃO SEI O QUE 
FAZER.” Estão vendo? Vejam, somos projetados desse jeito. Somos constituídos 
desse jeito. É assim que os seres humanos são. Tinha de ser assim para cumprir 
a grande economia de Deus. E para fazer Sua realização que Ele ia realizar na 
terra, o homem teve de ser projetado deste modo. UM É CERTO. O OUTRO É 
ERRADO. E O OUTRO FICA ENTRE OS DOIS. Sempre tem sido dessa maneira. 
Observem, eles fazem isso toda vez que não sabem... O HOMEM DO MEIO É QUE 
ESTÁ EM LUGAR RUIM porque: Um pode expor o assunto, por que ele pensa que 
é certo; o outro pode mostrar de que modo ele pensa que é errado; E O DO MEIO 
NÃO SABE NADA ACERCA DO ASSUNTO, ELE NÃO SABE PARA QUE LADO 
VIRAR. E É EXATAMENTE ASSIM NA RELIGIÃO. AS PESSOAS FAZEM A MESMA 
COISA HOJE ACERCA DE SEU DESTINO ETERNO. 

 
IDENTIFICADOS COM CRISTO [20/12/1959], Parágrafo 7-10: Vocês sabem, quando 
você trás as perguntas e onde você - você tem algo que deseja apresentar, e é um 
problema porque você tem uma audiência mista. PESSOAS TEM SIDO 
ENSINADAS DE UM MODO OU DE OUTRO. MAS QUANDO VOCÊ PODE EXPLICAR 
A COISA, ATÉ MESMO O CONTRÁRIO DO QUE ELES TEM ENSINADO, E A 
DOÇURA DE SEU ESPÍRITO FLUI DE VOLTA, ISTO É PIO PARA MIM. Eu não 
quero mencionar nenhum determinado nome, mas um - um certo médico lá da 
cidade me encontrou a pouco ali dentro, um médico, eu suponho. E ele disse... 
POR ANOS QUE ELE ESTAVA TÃO - COMO QUE CONFUNDIDO COM AQUILO. Ele 
leu um livro que foi escrito a respeito disto, contrário ao que eu estava ensinando. 
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Mas disse, desde que ele está assentado na reunião e viu os fatos da Escritura 
estabelecidos, isto foi determinado para sempre. Há algum tempo atrás eu 
encontrei com algumas pessoas lá dentro que não são daqui, são de Illinois. E ali 
havia cerca de quatro ministros - três ou quatro ministros. E eles disseram, 
“IRMÃO BRANHAM, NÓS PENSAMOS O CONTRÁRIO POR TODA NOSSA VIDA, 
MAS NÓS CAPTAMOS A VISÃO AGORA E VEMOS O QUE REALMENTE É A 
VERDADE. NÓS ESTIVEMOS QUERENDO SABER O QUE ISTO ERA”. Vêem? E 
agora - que... Vêem? É isto que somos agora... Exatamente o que é, irmão... NÃO 
PENSE QUE AQUILO REBAIXA QUALQUER IGREJA OU QUALQUER PESSOA; 
AQUILO FAZ SOMENTE COM QUE A IGREJA CRESÇA. Vê? E então, juntos 
devemos colocar, devemos permanecer juntos. Quando aqueles - quando Deus 
Se dividiu no Pentecostes, rompendo com a Coluna de Fogo em pequeninas 
Colunas de Fogo e ficou pairando sobre o povo, e o Espírito Santo veio sobre 
eles...  Se Deus Se dividiu no nosso meio... CADA VEZ QUE UM SE JUNTA A NÓS, 
ISSO FAZ ACUMULAR MAIS AO REDOR A COLUNA O TEMPO TODO. E JUNTOS, 
QUANDO TUDO ISTO - A GRANDE IGREJA RESGATADA DE DEUS FOR 
JUNTADA, NÓS FAREMOS UMA VIAGEM AOS CÉUS TÃO CERTO COMO 
QUALQUER COISA. EU NUNCA TENTEI SEPARAR OU SEMEAR DISCÓRDIA 
ENTRE OS IRMÃOS. Eu tenho tentado da melhor maneira possível ser o mais 
educado que posso ser para compreender e - e - outros homens. Se eles - igrejas 
que patrocinam minhas reuniões... Então se eles são... ELES SÃO DIFERENTES 
UNS COM OS OUTROS, MAS ELES ME AMAM, E ELES PATROCINAM MINHAS 
REUNIÕES. E eu vou no meio de seu povo,  eu certamente não diria uma 
coisa...um - um cavaleiro não faria aquilo, deixar um Cristão sozinho. Certamente 
não. E então se eu tiver uma tenda para reuniões, que tenho planos em fazê-lo, o 
Senhor permitindo, algum dia, então eu - eu... Antes de ensinar qualquer coisa 
nestes ensinamentos, primeiro eu estarei com um serviço matutino com os 
pastores por vários dias, que eles fiquem sabendo o que estou preparando para 
ensinar. E ENTÃO SE AQUELE IRMÃO NÃO VÊ ISTO E NÃO VÊ ISTO E NÃO 
CONCORDAR, QUALQUER IRMÃO, ENTÃO QUE ELES POSSAM TOMAR SUAS 
CONGREGAÇÕES E DIZEREM, “AGORA, EU NÃO QUERO OUVIR ISTO. NÓS 
SIMPLESMENTE PERMANECEMOS POR ALGUM TEMPO FORA ENQUANTO ELES 
ESTIVEREM ENSINANDO AQUILO, VÊEM?” E LHES DAMOS O PRIVILÉGIO. NÓS 
SEMPRE DESEJAMOS ESTAR EM HARMONIA COM DEUS E COM OS SEUS 
FILHOS, COM TODOS.  

 
O EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM [03/06/1962], Parágrafo 128-131: AGORA, 
NÓS ENCONTRAMOS QUE SÃO OS LIDERES QUE FAZEM ISTO. OS LIDERES 
SEMPRE TÊM CAUSADO A CONFUSÃO. Olhe o velho Datã lá trás no tempo da 
Bíblia, na dispensação da lei de Moisés. Ele foi quem guiou a multidão mista., 
Datã. Foi Core, quando Deus levantou Seu profeta Moisés e ele tinha a Palavra do 
Senhor. Ele tinha dois milhões e meio de pessoas lá no deserto, e Jetro veio e 
disse: “Moisés, isto vai te matar. Seu fardo é grande demais.” Deus repartiu Seu 
Espírito e colocou sobre setenta anciões, e eles profetizaram. Aquilo nunca 
enfraqueceu Moisés nem um pouco. Ele... Mas Moisés sempre tinha a última 
palavra, porque ele tinha o ASSIM DIZ O SENHOR. VOCÊ NÃO PODE IR SOB UM 
GRUPO DE HOMENS. EU – EU DESAFIO EM QUALQUER TEMPO, SE DEUS 
ALGUMA VEZ USOU UM GRUPO DE HOMENS. ELE USA UM HOMEM, UM HOMEM 
EM CADA TEMPO, PORQUE DOIS HOMENS TÊM DUAS OPINIÕES – UM SÓ 
HOMEM, ISTO É EXATAMENTE CERTO. Notem agora, que cada dispensação tem 
sido desse jeito. Por todo o caminho em todo tempo tem sido desse jeito. E lá se 
posicionou Moisés. E você sabe o que Core disse? Ele disse: “Moisés age como 
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se ele fosse o ÚNICO que pode pregar, o ÚNICO que tem a Mensagem. Oh, nós 
sabemos que o Pilar de Fogo está sobre ele. Nós sabemos que aquela Luz o 
segue. Nós sabemos tudo isto. Mas ele age como se fosse o ÚNICO que tem a 
Mensagem.” Moisés não pretendia aquilo. ELE NÃO PRETENDIA QUE FOSSE 
DAQUELE JEITO. ELE ESTAVA TENTANDO CORRIGIR O POVO. HÁ IDÉIS 
DEMAIS. Você tem que por atenção á alguma coisa. E o que aconteceu? Deus 
disse: “Separe-te dele, porque Eu vou abrir a terra e acabarei com ele e sua 
congregação”. E a terra se abriu, fogo subiu e eles pereceram. Vê? OS 
CONFUNDIDOS, OS LIDERES; SÃO ELES QUE CAUSAM OS PROBLEMAS ENTRE 
O POVO. SE NÃO FOSSE ASSIM, HOJE NÓS PODEMOS VIR AQUI A ESTA 
CIDADE, E CADA IGREJA E AS CONGREGAÇÕES, ESTARIAM JUNTAS. Eles 
teriam este lugar, eles teriam... Oh, cada loja de bebida seria fechada. Esta cidade 
estaria tão seca, que até um contrabandista de bebida teria que fazer força por 
meia hora, para conseguir juntar suficiente saliva para cuspir. Ele... Seria assim. 
Oh, me desculpe, eu não deveria ter dito isto. Espere, escute. O que eu quero 
dizer é isto: NÓS ESTAMOS TODOS ESPALHADOS POR CAUSA DOS LIDERES. 
DEUS PODE VIR PARA FAZER ALGUMA COISA E OS LIDERES DESSES 
GRUPINHOS TEM MEDO DE PERDEREM ALGUMA COISA. Eles ficaram – puxam 
eles para longe disto, ao invés de aceitarem a mensagem de Deus. Foram os 
lideres nos dias de Jesus. São os lideres hoje, nos dias do Espírito Santo. A 
multidão mista.  
 
A ACUSAÇÃO [07/07/1963], Parágrafo 51-53: NÓS CREMOS QUE TODAS AS 
IGREJAS DEVIAM ESTAR JUNTAS EM COMPANHEIRISMO, NÃO SEGREGADAS; 
OS METODISTAS PARA SEU GRUPO, OS BATISTAS PARA O SEU, E OS 
UNICISTAS, E OS TRINITARIANOS, E O QUE TEMOS, TODOS SEPARADOS. NÓS 
CREMOS QUE DEVIAM ESTAR UNIDOS, COMO UM GRANDE GRUPO UNIDO DO 
CORPO DE JESUS CRISTO, ESPERANDO POR AQUELA GLORIOSA VINDA. ELES 
NÃO DEVERIAM ESTAR SEPARADOS, DE MODO ALGUM. E o que separa, há 
seguramente uma razão básica para que não estejamos juntos. Estudando isto, 
eu entendo, estudando isto, que não é a cor de nossa pele; porque, amarela, 
preta, marrom, e branca, todos separados em diferentes organizações. Não é a 
classe de alimento que comemos; todos nós comemos o mesmo alimento. Nós 
usamos a mesma classe de roupas, e assim por diante. MAS EU VEJO 
BASICAMENTE ONDE ISTO ESTÁ, É O HOMEM QUEM TEM SAÍDO DO CAMINHO 
BATIDO DO ENSINO DO EVANGELHO, CADA HOMEM. E deve haver alguma 
maneira de definitivamente mostrar qual é o certo e o errado. E A ÚNICA 
MANEIRA QUE VOCÊ PODERÁ FAZÊ-LO, É NÃO COLOCAR NENHUMA 
INTERPRETAÇÃO À PALAVRA, SIMPLESMENTE LÊ-LA DA MANEIRA QUE ELA É 
E CRER NELA DAQUELA MANEIRA. 

 
MAS AO PRINÍPIO NÃO FOI ASSIM [02/10/1958], Parágrafo 58: ELAS ESTÃO 
POLUÍDAS. E AGORA, EU NÃO ESTOU DIZENDO: FUJA DE SUA 
ORGANIZAÇÃO. MAS FUJA DE SE ESTABELECER NA ORGANIZAÇÃO; VÁ 
A CRISTO. AQUELAS COISAS ESTÃO ERRADAS. VAMOS VOLTAR AO 
PRINCÍPIO. Então se puderem fazer isto, vocês encontrarão Cristo 
movendo-Se para dentro desta casa que está edificada sobre a Rocha 
sólida. Ali sinais e maravilhas e muitas bênçãos que Deus prometeu que se 
manifestarão através daquela igreja. Vamos orar. 
 

A ORDEM DA IGREJA [26/12/1963], Parágrafo 9: E recordem-se, Deus espera ver 
que eu permaneça na Palavra, e espero que nesta igreja vocês levem a cabo a 
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Palavra. Vêem? E PRESERVE O ESPIRITUAL, PORQUE RECORDEM, TODA A 
FORÇA DAS TREVAS DO REINO DE SATANÁS SE TORNARÃO CONTRA VOCÊ À 
MEDIDA QUE COMECE A CRESCER NO SENHOR. E VOCÊS DEVEM SER 
SOLDADOS, NÃO SÓ UM RECRUTA NOVO. AGORA VOCÊS SÃO SOLDADOS 
COM EXPERIÊNCIA E TEM SIDO TREINADOS PARA PELEJAR, E SATANÁS SE 
METERÁ ENTRE VOCÊS E FARÁ COM QUE DISPUTEM MUTUAMENTE, SE 
PUDER CONSEGUIR. EXPULSE-O IMEDIATAMENTE. Vocês são irmãos e esse é o 
inimigo, e aqui estamos para agarrar o Estandarte nesta hora da Luz da Tarde, 
quando o mundo está em trevas e todo o reino eclesiástico está metendo-se ao 
Concílio de Igrejas, e mui logo tratarão de pregar um anúncio aqui nesta porta: 
“FECHADO”. E então vamos ter que nos reunir em outros lugares, porque 
certamente um destes dias fecharão estas igrejas, se é que não aceitamos a 
marca da Besta. E dependemos de permanecer fiéis a Deus até que a morte nos 
liberte. E isso é o que intentamos fazer. 

 
O EVANGELISMO DO TEMPO DO FIM [03/06/1962], Parágrafo 222: MEU 
PROPÓSITO NA VIDA É TENTAR UNIR E NÃO DIVIDIR UMA ORGANIZAÇÃO, MAS 
QUE DEIXEM SUAS IDÉIAS E SEJAM IRMÃOS DE CADA CRISTÃO QUE NASCEU 
DE NOVO. Essa - essa é a intenção; é aí onde tenho me colocado. 
 
ELIAS E A COMIDA OFERECIDA [11/03/1960], Parágrafo 67: Esta é a razão porque 
os campos de missões estão no meu coração. Vocês têm ministros maravilhosos 
aqui em Phoenix, e ao redor de todos os Estados Unidos e lugares, igrejas em 
cada esquina, grande homem de Deus, cultos de cura, grande homem como Oral 
Roberts e outro grande homem pregando. E EXISTEM PESSOAS LÁ, MORRENDO 
AOS MILHARES TODOS OS DIAS, QUE NUNCA OUVIRAM O NOME DE JESUS. 
Pobres, pequenos, negros sujos e famintos, lá embaixo na África e lá na Índia, 
mocinhos deitados na rua, morrendo, não sabem nem ao menos o que “Deus” 
significa. E ENTÃO NÓS DISCUTINDO SOBRE NOSSAS PEQUENAS DIFERENÇAS 
DE CRENÇAS RELIGIOSAS.  
 
 

SE DEUS E CONOSCO, ENTAO ONDE ESTAO TODOS OS MILAGRES? 
[31/12/1961], Parágrafo 104: Acontece que, a razão de termos todas estas 
coisas, É PORQUE NÓS AINDA DEIXAMOS DIFERENÇAS 
DENOMINACIONAIS, credos, alvoroços, popularidades e os diabos do 
mundo, nos cegarem da verdade real de Deus. É isto. 
 

DEMONOLOGIA - ESTADO RELIGIOSO [07/06/1953], Parágrafo 46: SE VOCÊ 
SIMPLESMENTE ESQUECE, E AQUELES QUE QUEREM SER DE UMA MANEIRA, 
DEIXE-OS SER, E VOCÊS VÃO EM FRENTE E SEJAM IRMÃOS. ISTO É TUDO. 
Não... O que fez isto estava rompendo no nosso meio, separando, vêem, 
separando, rasgando, dispersando a união entre os irmãos, provando e vos 
separando. Não, senhor, não somos separados, somos um. Isto é correto. 
ASSIM RESPLANDECA A VOSSA LUZ DIANTE DOS HOMENS [03/09/1961], 
Parágrafo 122: O que devemos ser hoje? Onde deve a Igreja estar, hoje? Nós 
deveríamos estar em condição tal, que fizesse com que todo o mundo tivesse 
vontade de ser como nós. Porque homens descem pelas ruas e dizem: “HÁ UM 
HOMEM, EU POSSO DISCORDAR COM ELE SOBRE SUA DOUTRINA RELIGIOSA. 
MAS VOU LHE DIZER UMA COISA, AQUELE É UM GENUÍNO CRISTÃO.”  As 
mulheres deviam descer a rua e dizer: “ELA PODE PARECER ANTIQUADA. ELA 
PODE NÃO SER COMO O RESTANTE DESTAS MULHERES QUE VOCÊ VÊ. MAS 
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HÁ UMA CRISTÃ NESTA CIDADE,  SE HOUVER UMA, LÁ VAI ELA.” Porque, 
somos patrocinados por Jesus Cristo. Amém. 

 
 
UM GUIA [14/10/1962], Parágrafo 34: É isto que é, a igreja hoje. Sem dúvida 
que a longanimidade de Deus hoje, como foi nos dias de Noé, A IGREJA 
TERIA IDO SE ELA ESTIVESSE CORRETA E COLOCADA EM ORDEM. 
Porém Ele tem que nos guiar por ai, em todas as partes. 

 
 
A UNIDADE DE UM DEUS NUMA ÚNICA IGREJA [21/12/1958], Parágrafo 24: E 
todas as vezes que estas coisas estão acontecendo, O ESPÍRITO DO DEUS VIVO 
ESTÁ LUTANDO COM A CARNE, TENTANDO AFASTAR O HOMEM DE SUAS 
PRÓPRIAS REALIZAÇÕES, tentando afastar o homem de seus próprios motivos e 
objetivos egoístas, à um plano o qual Deus estabeleceu. E desde que o homem 
trabalhe em seu próprio plano, ele será um fracassado. E O HOMEM PODE 
SOMENTE REALIZAR CORRETAMENTE QUANDO ELE VOLTA COM O OBJETIVO 
CERTO E O MOTIVO CORRETO, E, ISTO É, DE ACORDO COM OS PLANOS DE 
DEUS PARA ELE. QUALQUER OUTRA FUNDAÇÃO ESTÁ EM AREIAS 
MOVEDIÇAS.  
 
 
OS UNGIDOS DOS ULTIMOS DIAS [25/07/1965], Parágrafo 67: Oh vocês falsos 
mestres, escutem estas fitas! Todos estes anos têm visto a Deus confirmar 
exatamente o que disse E FICAM EM SEUS ESCRITÓRIOS E SABEM QUE É A 
VERDADE E POR CAUSA DE SUAS DIFERENÇAS DENOMINACIONAIS AS 
RESISTEM DIZEM A SUA GENTE QUE NÃO SÃO VERDADE! Pobre de vocês! O 
seu tempo está perto! 

 
 
OS UNGIDOS DOS ULTIMOS DIAS [25/07/1965], Parágrafo 274: MUITOS 
MINISTROS, ASSENTADOS EM SEUS ESCRITÓRIOS, LÊEM ESTA 
PALAVRA E DÃO VOLTA À PÁGINA RAPIDAMENTE PARA NÃO TER QUE 
CRITICAR PORQUE PERDERÃO SUA POSIÇÃO SOCIAL COM O POVO, 
COM SUA IGREJA E COM SUA DENOMINAÇÃO. Que Deus nos ajude a 
nunca fazer isso! 

 
UMA EXPOSIÇÃO DAS SETE ERAS DA IGREJA, Pagina 321[A Era da Igreja de 
Laodicéia # 136]: Mas Deus está pedindo outro zelo. É o zelo para clamar, “EU 
ESTOU ERRADO”. ORA, QUEM É QUE VAI DIZER QUE ESTÁ ERRADO? Sobre o 
que estão baseadas todas estas denominações? - O clamor pela originalidade, e 
isso de Deus, - sobre a pretensão que elas são certas. ORA, TODAS ELAS NÃO 
PODEM SER CERTAS. DE FATO NENHUMA DELAS É CERTA. Elas são sepulcros 
brancos, cheios de ossos de homens mortos. Elas não têm vida. Elas não têm 
vindicação. Deus nunca Se fez conhecido a qualquer organização. ELAS DIZEM 
QUE ESTÃO CERTAS, PORQUE SÃO ELAS QUE O ESTÃO DIZENDO, MAS DIZER 
NÃO SIGNIFICA FAZER-SE TAL. Elas necessitam do “Assim Diz o Senhor” de 
Deus e elas não o têm. 

 
PERDÃO [28/10/1963], Parágrafo 196: Poderia haver algum membro de 
igreja aqui, que se hão unido a igreja com toda boa sinceridade. Eu creio 
nisso com todo meu coração, que vocês se unirão com sinceridade. Porém 
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vocês dizem: “Irmão Branham, realmente, meu coração não há sido 
limpado de todas estas tradições e demais coisas. EU-EU CREIO QUE SE 
ALGUÉM FALASSE CONTRA EM CONTRA DA PRÓPRIA IGREJA A QUE 
EU... SE A BÍBLIA AINDA FALA-SE, ME FALA-SE, SE ME PROVASSE PELA 
BÍBLIA QUE MINHA IGREJA ESTÁ ERRADA, EU-EU SEM DUVIDA NÃO 
PODERIA ACEITÁ-LO; DE CORAÇÃO NÃO PODERIA FAZÊ-LO, SEM 
DUVIDA. Ore por mim.” Levantaria a mão, diriam: “Ore?” Eu o farei; sim, 
seguro que o farei”. Deus os abençoe. Que bom, isso está bem. “EU-EU 
QUERO PODER ACEITAR TUDO O QUE DEUS DISSE, TAL COMO ELE O 
DISSE EM SUA BÍBLIA. E eu quero que o Sangue de Jesus Cristo venha 
sobre mim”. 

 
 
O DEUS DESTA ERA MALIGNA [01/08/1965] Parágrafo 136: Saia do meio deles. É 
o diabo; é a marca da besta, levando diretamente para isto agora, todas 
denominações, não me importa quem seja. Deus está tomando, não uma 
denominação, um povo para o Seu Nome. UMA DENOMINAÇÃO NÃO RECEBE 
ESTAS VERDADES, ISTO TOMARÁ UMA PESSOAS INDIVIDUAL QUE PODE VER 
DEUS, VEJA A SUA PALAVRA, E CREIA NELA, E NÃO PERTENÇA A NENHUMA 
ORGANIZAÇÃO, MAS VIVA PARA DEUS, NÃO PARA A SUA ORGANIZAÇÃO OU 
SABEDORIA INTELECTUAL DE ALGUM BISPO OU ALGO QUE LHES TEM 
ENSINADO. Isto é certo. 

 
 

A OBRA-PRIMA DE DEUS IDENTIFICADA [O5/12/1964n], Parágrafo 10-16: Eu só 
estava pensando, esta noite, enquanto me sentava aqui e olhava para as pessoas. 
Vocês sabem, muito em breve nós vamos ficar sem este privilégio. O Concílio 
Mundial de Igrejas em breve irá nos engolir. Eu presumo que a maior parte da 
minha audiência esta noite seja formada por Pentecostais, e Batistas, e-e Igreja 
de Deus, e aqueles que estão fora desse Concílio Mundial de Igrejas. E-e eles, é 
exatamente disso que eles fizeram uso, e isso é o que a Bíblia disse que fariam. E 
estamos advertidos disso, de modo que permaneçamos desembaraçados disto. E 
assim como estava falando esta noite no cântico, acerca da Vinda próxima do 
Senhor, pode estar mais perto do que pensamos que esteja. E PENSO QUE 
QUANDO PODEMOS NOS REUNIR COM ESTE TIPO DE COMPANHEIRISMO, ISTO 
FAZ ALGO A NÓS, NOS APROXIMA UNS DOS OUTROS. E À MEDIDA QUE NOS 
APROXIMAMOS UNS DOS OUTROS, TAMBÉM NOS APROXIMAMOS DE DEUS, 
PORQUE JESUS DISSE: “QUANDO O FIZESTES AO MENOR DESTES MEUS 
PEQUENINOS, A MIM O FIZESTES.” Eu tenho um garotinho aqui em algum lugar, 
eu suponho, José. Eu tenho Billy sentado aqui. Duas filhas sentadas ali atrás, e 
uma esposa. Agora se alguém tivesse algo que fosse. . . VOCÊ QUISESSE 
PROCEDER DE FORMA REALMENTE AMÁVEL, EU PREFERIRIA QUE O FIZESSE 
POR MEUS FILHOS DO QUE FAZÊ-LO POR MIM. E assim eu me sinto talvez, 
como pai. . . E Ele é a fonte da paternidade. Acho que é assim que Deus Se sente. 
Se tivéssemos de.. . NÓS O SERVIMOS À MEDIDA QUE SERVIMOS UNS AOS 
OUTROS. E assim que servimos a Deus. E sabendo que isto é a verdade, então eu 
penso que toda vez que esta subdivisão se reúne, sendo que ela permanece 
interevangélica. Não há realmente nenhuma doutrina em particular que os 
Homens de Negócios do Evangelho Completo defendam. Eles somente defendem 
o Evangelho Completo. E SE ALGUÉM DISCORDA, ESTÁ PERFEITAMENTE BEM. 
ESTÁ BEM. NÓS TEMOS COMPANHEIRISMO, DE QUALQUER MANEIRA. Deste 
modo eu acho que seria uma. . . Se eu morasse aqui nesta cidade, eu creio, 
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quando essa subdivisão se reunisse, se houvesse alguma maneira possível, de 
algum modo, eu estaria ali e teria todos ali que pudesse levar. Isso mesmo, 
porque é uma-É UMA COISA QUE NOS FORTALECE JUNTOS. Eu moro em 
Tucson, e estou constantemente falando naquela subdivisão local, o tempo todo. 
E em Phoenix, desde que me mudei para o Arizona eu estou em Phoenix toda vez 
que tenho oportunidade de escapar e ir a-a Phoenix. Porque, e tento trazer 
alguém comigo, convido alguém, trago outros ministros. E dizem: “Bem, bem, 
veja, irmão Branham, nós não.” Eu digo: “Não importa o que vocês... 
Simplesmente venham comigo. Venham como um-um amigo, comigo.” E somente 
os levo ali um pouquinho. Isso é tudo que se tem de fazer. E ELES DESCOBREM 
QUE O CORAÇÃO DE TODO HOMEM ESTÁ FAMINTO POR COMPANHEIRISMO. E 
DEVERÍAMOS ESTAR FAZENDO DESSA MANEIRA. E um grande sinal do tempo 
do fim. Deus abençoe esta subdivisão. Que ela-que ela exista até que o Senhor 
Jesus venha para nos receber em cima na Glória, é a minha oração.  
 
 
O RAPTO [04/12/1965], Parágrafo 6 -7: Estamos fazendo uma troca de 
dispensação. Estamos onde temos que dar a volta em uma esquina. É fácil 
quando o pedreiro forma a esquina, e logo se colocam os ladrilhos numa linha 
reta, por exemplo, fazem como denominações. Porém quando chegamos a uma 
esquina, quando se tem que dar a volta... agora, Deus não está construindo um 
muro; Ele está edificando uma casa. E há muitas coisas - muitas esquinas - as 
quais Ele tem predito aqui na Bíblia. Agora, qualquer um pode tratar de fazer uma 
esquina, PORÉM TEM QUE SER SEGUNDO O PLANO. SE NÃO É ASSIM, ENTÃO 
TEM QUE SE DERRUBAR. Louvamos a Deus por Sua bondade e o 
companheirismo que encontramos aqui e as portas abertas que temos 
encontramos nesta organização dos Homens de Negócios do Evangelho 
Completo. Eu sempre tenho dito que creio na gente das denominações, PORÉM 
CADA UMA EDIFICA UMA CERCA AO SEU REDOR; E É COMO O EXEMPLO QUE 
DEU UM IRMÃO ACERCA DE UNS PATOS ONDE CADA UM QUERIA TER 
AMIZADE COM O OUTRO, PORÉM NÃO PODIAM PORQUE ESTAVAM 
SEPARADOS POR CERCAS, ENTÃO OS PATOS FLUTUARAM JUNTOS. ASSIM É 
COMO DEVE SER; A ÁGUA ESTÁ CRESCENDO, E NÓS ENTÃO PODEMOS SAIR 
DAS CERCAS E TER COMPANHEIRISMO UM COM O OUTRO. E assim ter o 
verdadeiro amor de Cristo em nossos corações.  
 
 
O ANJO E SUA COMISSÃO [02/11/1947], Parágrafo 45-49: Notem. Agora, quando o 
povo de Israel havia ido ao Egito, e haviam entrado na escravidão por 400 anos, o 
qual Ele já havia dito a Abraão que eles... Quando se aproximou o tempo da 
promessa, então eu quero que você note como... Agora fiquisesse. COMO É QUE 
QUANDO SE APROXIMOU O TEMPO DA PROMESSA, O POVO COMEÇOU NESSE 
TEMPO, A VER QUE ALGO LHES HAVIA SUCEDIDO, UNS PROBLEMAS. E DEUS 
QUASE SEMPRE FAZ QUE VENHAM PROBLEMAS, PARA AJUNTAR AO POVO. 
SABIAM VOCÊS ISTO? EU CREIO QUE HAVERÁ UM TEMPO QUANDO NÃO 
HAVERÁ MAIS DIVISÕES ENTRE O POVO DE DEUS, TAIS COMO: “EU PERTENÇO 
A ESTA IGREJA, E EU PERTENÇO A AQUELA IGREJA”. EU CREIO QUE A 
PERSEGUIÇÃO AJUNTARÁ A TODA A GRANDE IGREJA REDIMIDA DE DEUS, E 
SEREMOS UM EM CRISTO JESUS. E ENTÃO ELE A LEVARÁ PARA CASA. 
AGORA, NÃO DISCUTIREMOS SE ESTA DOUTRINA É CORRETA OU AQUELA. 
Agora, notem. Então no tempo quando se aproximou à promessa, se levantou um 
Faraó que não conhecia a José, e eles colocaram cargas sobre o povo. E o povo 
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estava tão esgotados que não podiam fabricar os tijolos e coisas que deviam. 
ENTÃO, PENSA VOCÊ QUE DEUS AFLIGIRIA A SEU POVO DESSA MANEIRA? 
SIM. PORQUE A PALAVRA DE DEUS É ETERNAMENTE VERDADEIRA. É 
CORRETO ISTO? E ELE PROMETEU QUE OS LIBERTARIA, E NÃO TINHA OUTRA 
FORMA DE FAZER SENÃO DESTA MANEIRA. Assim que então, no tempo da 
perseguição de Israel, Deus fez que um Anjo viesse a terra. Porém antes que Ele 
fizesse que o Anjo chegasse, ELE TINHA ALI A UM RAPAZINHO QUE HAVIA 
NASCIDO CHAMADO MOISÉS. É correto isto? Este rapazinho (Moisés) teve um 
nascimento bastante peculiar. E então, a era do amadurecimento, ele foi enviado 
a libertar aos filhos de Israel, porque eles estavam na escravidão. E antes que 
fosse, Deus lhe disse: “Eu enviarei a Meu Anjo diante de ti”. Agora, Deus pode 
haver enviado ao Anjo, verdade? Ele podia deixar que o Anjo viesse Ele mesmo, 
porém no lugar disso, ELE ENVIOU AO ANJO PARA FALAR ATRAVÉS DA VOZ DE 
UM HOMEM. DEUS SEMPRE USOU AO HOMEM PARA SUA OBRA. Isso é correto?  
 
 
ATOS DO ESPIRITO SANTO [19/12/1954], Parágrafo 85-87: Como um punhado de 
pregadores fazem hoje, “Eu sou Metodista. Eu sou da igreja de Deus. Glória a 
Deus, eu pertenço às Assembléias. Eu a esta.” Você continua agitando. Mas, 
recordem, Deus é o Único que está fazendo o corte. E quando este cortava deste 
lado, e aquele daquele lado, eles não podiam compreender. Mas quando foram 
juntá-las, a coisa toda estava colocada no chão. E eles as colocavam, pedra sobre 
pedra, pedra sobre pedra, e não tinham que cortar mais. EU CREIO, NUM DESTES 
DIAS GLORIOSOS, QUANDO ESTA CONFEDERAÇÃO UNIDA DE IGREJAS SE 
REUNIR, E O NOVO PAPA FOR TRAZIDO DOS ESTADOS UNIDOS E FOR 
COLOCADO ALI DE ACORDO COM A PROFECIA, ENTÃO ELES FORMARÃO UMA 
IMAGEM À BESTA. E EU LHES DIGO, A VERDADEIRA IGREJA DE DEUS SERÁ 
JUNTADA. Os reais, verdadeiros crentes da Metodista, da Batista, da 
Presbiteriana, da Pentecostal, da Nazarena, da Peregrina da Santidade, seja qual 
for, SE AJUNTARÃO, E SERÃO CIMENTADOS PELO AMOR DE DEUS, E AQUILO 
FORMARÁ O CORPO DO SENHOR JESUS CRISTO, TODOS OS CRENTES. E os 
agnósticos e os de mentes néscias serão lançados de um lado; eles irão 
diretamente para a Confederação de Igrejas. 
 
 

UM HOMEM ENVIADO DE DEUS - 2ª PARTE [Livro Escrito Por GORDON 
LINDSAY],  
Parágrafo 227: Creio que esta visão, ainda que naquele tempo não tenha 
entendido, tem muito que ver com meu ministério neste tempo, NO QUAL 
ME EMPENHO A TRAZER AS IGREJAS A UM COMPANHEIRISMO, 
EXORTANDO-LHES QUE NÃO DEIXEM QUE IDÉIAS SECTÁRIAS OS 
SEPAREM E QUE CADA CRISTÃO SE SINTA EM LIBERDADE DE 
ESCOLHER SUA IGREJA DE PREFERÊNCIA, PORÉM QUE AO MESMO 
TEMPO TENHA COMPANHEIRISMO E AMOR PARA COM OS DEMAIS. 

  
UM HOMEM ENVIADO DE DEUS - 2ª PARTE [Livro Escrito Por GORDON 
LINDSAY],  
Parágrafo 86: Um enorme tráfico marcava o passo do profeta do século XX, cuja 
oração fazia desaparecer enfermidades, expulsava demônios, conseguia com que 
lares destruídos fossem unidos, que pais bêbados se arrependessem, que filhos 
pródigos regressassem, QUE IGREJAS DIVIDIDAS VOLTASSEM A SE UNIR NOS 
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VÍNCULOS DA PAZ E QUE CRISTÃOS MORNOS FOSSEM AQUECIDOS PELO 
FOGO DE SEU PRIMEIRO AMOR. 

 
 
A UNIDADE DE UM DEUS NUMA ÚNICA IGREJA [21/12/1958], Parágrafo 33: 
Você toma uma boa máquina, como um relógio, e deixe cada peça daquela 
maquina trabalhar em harmonia, ele manterá a hora exata. MAS QUANDO 
UMA PEÇA VAI PARA UM LADO, E OUTRA PARA OUTRO, NÃO 
CONSERVARÁ AS HORAS. Não importa quão boa seja a jóia, tudo tem que 
ser unificado. E ESTE É O PROPÓSITO DE DEUS, QUE NÓS NOS 
UNIFIQUEMOS E SEJAMOS UM.  

 
 
A ACUSAÇÃO [07/07/1963], Parágrafo 56: E todos nós alegamos ser a Noiva de 
Cristo, e mesmo assim tão desleais. Que faz a deslealdade? VIVENDO 
CONTRÁRIO À - A DISCIPLINA QUE DEUS TEM ESTABELECIDO PARA, POR ELA, 
SUA NOIVA VIVER. Essa é minha própria opinião, a Bíblia, e Ela é a infalível 
Palavra de Deus, eu creio. 

 
 
A ACUSAÇÃO [07/07/1963], Parágrafo 56: E ESSA GENTE MANTÉM A 
CONGREGAÇÃO DISTANTE DE DEUS. E - e se há algum acontecimento, e 
isto é falado na congregação, eles condenam isto da plataforma, do púlpito, 
e dizem: “Isto é fanatismo. Mantenham-se longe disso!” AO FAZEREM 
ASSIM, ELES CRUCIFICAM A JESUS CRISTO EM 1963, E SÃO 
SIMPLESMENTE TÃO CULPADOS QUANTO AQUELES INDIVÍDUOS NA - 
NAQUELE DIA. Essa é uma declaração terrível, mas é a verdade. Sobre... 
Isso é exatamente o que eles fazem hoje. 

 
 
UM HOMEM ENVIADO DE DEUS - 2ª PARTE [Livro Escrito Por GORDON 
LINDSAY], Parágrafo 11–14: Além do mais lhe disse que POR ESTE DOM, DEUS 
ESTAVA CHAMANDO A TODO SEU POVO Á UNIDADE DO ESPÍRITO. Sabíamos 
que estes sinais eram escriturístico e recomendávamos da maneira que Jesus 
disse a Natanael que o havia visto debaixo da figueira antes que Felipe o 
chamasse; por este sinal Natanael soube que Jesus era o Cristo, o Filho de Deus. 
O mesmo aconteceu quando foi dito à mulher de Samaria por Cristo quanto a 
seus cinco maridos; ela correu à cidade dizendo: “Venham e vejam um homem 
que me tem dito todas as coisas que tenho feito: não será este o Cristo?” 
Também Moisés, o grande libertador de Israel, foi predestinado e nasceu sob 
circunstâncias muito estranhas. Satanás tratou de destruí-lo, e mais tarde lhe 
foram dados sinais na véspera da libertação, para que o povo o reconhecesse 
como enviado de Deus. O anjo também lhe manifestou que ESTES SINAIS LHE 
FORAM DADOS PARA QUE AS PESSOAS CRESSEM EM JESUS CRISTO, A QUEM 
ELE AMAVA, E PARA TRAZER À UNIDADE TODA A IGREJA, A FIM DE QUE NÃO 
SEGUISSE DIVIDIDA POR CREDOS E DENOMINAÇÕES. É certo que o coração do 
irmão Branham se compadecia por esta gente que se tem separado uma da outra. 
ELE CRIA QUE DEUS JUNTARIA A TODOS O DE SUA IGREJA NA UNIDADE DO 
ESPÍRITO E LOGO JESUS VIRIA POR SEU POVO. 
 
UMA EXPOSIÇÃO DAS SETE ERAS DA IGREJA, Pagina 313 [A Era da Igreja de 
Laodicéia # 110-111]: "Tu és cego e nu”. Ora isto é realmente desesperador. 



 

 
TABERNÁCULO EVANGÉLICO A VOZ DE DEUS  (51)3091-6336 - 9997-0748 - Pastor Luís Henrique Stockmann 
www.palavracriativa.org.br  -  contato@palavracriativa.org.br  -  SÃO LEOPOLDO - RS  - BRASIL 

12 

COMO PODE UMA PESSOA SER CEGA E NUA E NÃO SABER? No entanto é dito 
que são cegos e nus e não podem percebê-lo. A explicação é que estão cegos e 
nus espiritualmente. Se recordam vocês daquela ocasião quando Eliseu e Geazí 
foram cercados pelo exército da Síria? VOCÊS SE RECORDAM QUE ELISEU 
FERIU-OS DE CEGUEIRA PELO PODER DE DEUS? NO ENTANTO SEUS OLHOS 
ESTAVAM INTEIRAMENTE ABERTOS E ELES PUDERAM VER PARA ONDE 
ESTAVAM INDO. A CEGUEIRA FOI PECULIAR EM QUE ELES PODIAM VER 
CERTAS COISAS, MAS OUTRAS, COMO ELISEU E O SERVO E O CAMPO DE 
ISRAEL ELES NÃO PODIAM VER. O QUE ESTE EXÉRCITO PODIA VER NÃO LHE 
FOI DE NENHUM PROVEITO. AQUILO QUE ELES NÃO VIAM, OS FEZ CAIR EM 
CATIVEIRO. Agora, qual vem a ser o significado disso para nós? Significa 
exatamente o que significou lá atrás no ministério terreno de Jesus. Ele tentou 
ensinar-lhes a verdade, porém não deram ouvidos. João 9:40-41.  Aqueles dos 
fariseus, que estavam com ele, ouvindo isto, disseram-lhe: Também nós somos 
cegos? Disse-lhes Jesus: Se fôsseis cegos, não teríeis pecado; mas como agora 
dizeis: Vemos; por isso o vosso pecado permanece. A ATITUDE DESTA ERA É 
EXATAMENTE A MESMA DE ENTÃO. O POVO TEM TUDO. SABE  TUDO. ELES 
NÃO PODEM SER ENSINADOS. SE SURGE UM PONTO DE VERDADE DA 
PALAVRA E UM HOMEM TENTA EXPLANAR SEU PONTO DE VISTA A ALGUÉM 
QUE TEM UM PONTO DE VISTA OPOSTO, O OUVINTE NÃO ESCUTA PARA 
APRENDER, MAS ESCUTA PARA CONTRADIZER O QUE O OUTRO DIZ. Agora, eu 
quero fazer uma pergunta oportuna. Pode a Escritura combater a Escritura? A 
Bíblia contradiz a Bíblia? PODE HAVER DUAS DOUTRINAS DE VERDADE NA 
PALAVRA QUE DIGAM O OPOSTO OU QUE SE OPONHAM UMA A OUTRA? NÃO. 
NÃO PODE SER ASSIM. Não obstante, quantos do povo de Deus têm os olhos 
abertos para esta verdade? Nem ao menos um por cento, até onde sabemos, tem 
aprendido que toda Escritura é dada por Deus e toda ela é útil para ensino, para 
repreensão, para correção, etc. Se toda Escritura é dada desta maneira, então 
todo o verso se encaixará se for concedida oportunidade...  AQUELES QUE NÃO 
CRÊEM ASSIM, ESCUTARÃO? NÃO, ELES NÃO OUVIRÃO. No entanto, ambas 
estão na Palavra, e nada os demoverá. Porém para aprender acerca destas coisas 
e reconciliar a verdade destas doutrinas com outras verdades que parece que 
estão opostas, elas não tomarão tempo. MAS TAPAM SEUS OUVIDOS E RANGEM 
SEUS DENTES, E SE PERDEM. AO FIM DESSA ERA VIRÁ UM PROFETA, PORÉM 
ELES ESTARÃO CEGOS A TUDO QUE ELE ESTIVER FAZENDO OU DIZENDO. 
ELES ESTÃO SEGUROS QUE ESTÃO CERTOS, E NA SUA CEGUEIRA PERDERÃO 
TUDO. 
 
A FESTA DAS TROMBETAS [19/07/1964], Parágrafo 10: Então eu lhes escrevi 
recentemente uma carta e disse, “Então que o sangue dessas almas perdidas 
esteja sobre vocês e não sobre mim”. POIS EU CREIO QUE DEUS ESTAVA 
QUERENDO USAR O MEU MINISTÉRIO ALI POR AQUELAS PESSOAS POR 
ALGUM TEMPO. E PELAS SUAS DIFERENÇAS DENOMINACIONAIS ELES NÃO 
ME DEIXARAM VOLTAR. MAS TUDO BEM, O SENHOR CUIDARÁ DISSO. 

 
VIDA ESCONDIDA EM CRISTO [16/02/1956], Parágrafo 10-12: Ouça, eu 
desejaria acampar esta TENDA ali em alguma parte, por ali, como por seis 
semanas, e . . . aqui mesmo nas Twim Cities (Cidades gêmeas – Editor) . . 
.E. . .TER UM AVIVAMENTO COMO DE SEIS SEMANAS, COM CADA 
IGREJA, AGORA, DERRUBANDO SUAS BARREIRAS E SUAS DIFERENÇAS, 
E . . . NÃO SERIA ISSO MARAVILHOSO?. . . de entrar e dar aperto de mãos 
um com o outro e não somente ter uma oração por uma pessoa. Logo, o 
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inimigo vem outra vez, para atacá-los. Orar por eles, logo, outra vez, isso é 
que se há de fazer. 

 
AS OBRAS QUE EU FAÇO DÃO TESTEMUNHO DE MIM [13/04/1951], Parágrafo 42-
54: Penso de como-como pequena é minha vida, e que pouco estou fazendo para 
o Senhor. Estou correndo sobre o caminho que vocês hão aberto. HÁ 
UNICAMENTE UM DEFEITO QUE ENCONTRO ENTRE OS AMIGOS 
PENTECOSTAIS. Sabe você qual é? Há tanta divisão entre a gente em suas 
diferentes organizações, é-é-é a coisa. EU DESEJARIA PODER VER A TODOS 
VOCÊS COM UM CORAÇÃO E EM UM ACORDO. EU DESEJARIA PODER FAZÊ-
LO, ISSO HÁ SIDO UM DESEJO DE MEU CORAÇÃO. Isso é certo, eu tenho 
esperado quando vim à primeira vez... Eu fui ordenado na igreja Batista, todos 
sabem disso. E então deixei a igreja Batista por que vi a-a coisa... eu digo isto 
com respeito piedoso por cada organização, não tenho nada contra elas, POR 
ISTO SE HÁ CONVERTIDO EM UM ASSUNTO POLÍTICO ENTRE A GENTE. E a 
gente dificilmente sabe como ter sustento de Deus. É como quando eu estive aqui 
antes, o grupo que se chamavam “Unicistas”, eram os que patrocinavam minhas 
reuniões. O outro grupo não queria nada que haver com eles. Desta vez, é vice-
versa. Desta vez são os Trinitários, Binitários os que estão sustentando agora. 
Agora, vocês tem um binitárismo, e quintaneterismo, ou o que seja. NÃO ME 
INTERESSA O QUE VOCÊ CREIA IRMÃO, NÃO É O QUE VOCÊ CREIA, É EM 
QUEM CRÊ, O SENHOR JESUS CRISTO. E A GENTE, OBSERVA COMO QUE É 
TÃO DIFÍCIL PARA QUE VOCÊS SE REÚNAM JUNTOS SEUS CORAÇÕES. SE 
VOCÊS ROMPESSEM ISSO, GENTE, EU... E EU SÓ... DEIXAR QUE OS DEMAIS 
CRESSEM O QUE QUISESSEM ACERCA DISSO. ESSAS COISAS SÃO... NÃO 
VALEM MUITO DE TODAS AS FORMAS. Isso é só...a coisa disto, é que Deus dá 
aqueles que Lhe obedecem o Espírito Santo. É isso certo? E se você tem o 
Espírito Santo, você há obedecido a Deus. ASSIM QUE DEIXE QUE O OUTRO 
INDIVIDUO CREIA O QUE QUEIRA, PORÉM TENHA COMPANHEIRISMO UM COM 
O OUTRO. SEJAM IRMÃOS. Porém enquanto vocês argumentam... Olhe, 
suponhamos que sendo que esta é uma cidade de turista, você talvez não me ame 
depois desta noite. Isso é certo. Porem eu-eu estou ao redor da cidade e sinto a 
pressão do Espírito. E eu tenho... eu não sei. Há muitas coisas que eu não sei, 
porem eu sinto essa oposição pulando. Isso não esta bem. Isso não está bem. Eu 
tenho sido ungido por este Espírito pelas ultimas duas ou três horas e eu sei que 
Ele quer que eu diga isso. E QUERIDOS CRISTÃOS, ENQUANTO VOCÊS FAZEM 
ISSO, E VOCÊS MINISTROS, VOCÊS VÃO PERMANECER NO KINDER A ONDE 
ESTÃO AGORA E NUNCA SABERÃO MAIS QUE DISCUTIR E LUTAR UM COM O 
OUTRO, ISSO É TUDO. ATÉ QUE VOCÊ CRESÇA O SUFICIENTE PARA 
CAMINHAR AQUI E SAUDAR A SEU IRMÃO E TER COMPANHEIRISMO, DEUS O 
LEVANTARÁ E RESTAURARÁ TODOS OS DONS DE NOVO NA IGREJA, E 
LEVARÁ A IGREJA AO LAR. ISSO É CERTO. PORÉM ATÉ QUE VOCÊ CRESÇA O 
SUFICIENTE PARA SAIR DESSA BARREIRA DENOMINACIONAL TRADICIONAL... 
OH, É HORRÍVEL! LHE DIGO QUE O É. É... POLÍTICA! Você fala acerca de nossa 
nação estando sobre a... ó que desunião esta nossa nação tendo. Olhe o que há 
sucedido agora mesmo, aqui mesmo no tempo de guerra. Não é isso horrível? 
Essa é uma desgraça a nossa nação. BOM, É MAIS QUE UMA DESGRAÇA A-A 
JESUS CRISTO, A IGREJA NESTA DESUNIÃO EM QUE ESTÁ JUSTO ANTES DA 
VINDA DO SENHOR E O SOLTAR DO ANTICRISTO SOBRE A TERRA. E AQUI 
ESTAMOS, SEPARADOS COM BARREIRAS DENOMINACIONAIS: “Sou um 
Metodista, louvado seja Deus. Vocês não podem estreitar as mãos comigo, sou 
um Batista. Sou um das Assembléias de Deus. Sou um da Igreja de Deus. Sou um 
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da Igreja Pentecostal Unida.” E oh. Que é o que são vocês de todas as maneiras? 
Isso é certo. Ou alguns de nós? Nada, senão o que Deus nos deixaria ser. E tudo 
esta na Graça de Deus. Assim que tomem-no, louve-no, e associamos com 
nossos irmãos. SE O IRMÃO ESTA EM UM ERRO, NÃO O EMPURRE PARA 
BAIXO. ELE ESTÁ TÃO LONGE COMO QUEIRA ESTREITÁ-LO AGORA, MAIS 
BAIXO, AJUDE-O A SUBIR. DELE UMA MÃO, LEVANTE-O, ANIME-O DE TODAS 
AS MANEIRAS. ISSO É CERTO, E NÃO ATUE DESSA MANEIRA, FAÇA-O. ORE 
QUE DEUS LHE DE A VOCÊ ESSE TIPO DE CORAÇÃO E ENTÃO VOCÊ O FARÁ. 
ISSO É CERTO, AGORA, ISSO PODE SER FEITO. Agora, eu lido com todos vocês, 
isso é certo. Não me interessa quem patrocina a reunião. Isso não faz nenhuma 
diferença em mim, estou contente de que um e então outro pode fazê-lo. Porem 
isso não me interessa. Eu nem ainda sei quem é quem, e onde esta... não me 
interessa, enquanto vocês sejam Cristãos. Enquanto vocês amem ao Senhor, eu 
lhe amo. E se não ama ao Senhor de todas as maneiras lhe amo. ASSIM QUE-
ASSIM QUE QUERO QUE VOCÊ FAÇA ISSO QUE QUANDO SE ENCONTRE UM AO 
OUTRO NA RUA, TENHAM O MAIS GRANDE COMPANHEIRISMO E AMIZADE, 
TENHAM REUNIÕES DE ORAÇÕES, REUNIÕES DE ORAÇÕES JUNTOS EM 
UNIÃO. SE VOCÊ FAZ ISSO ROMPE ESSA BARREIRA, Deus fará... você não terá 
que ter algumas dessas pessoas ao redor-indo por todo o pais aqui tendo um 
montão de personificadores, você terá o genuíno articulo do Espírito Santo. Isso 
é certo. Isso é verdade. DEPOIS DE TUDO, PREFERIA TER O AMOR DE DEUS 
SELADO EM MEU CORAÇÃO QUE TODOS OS DONS QUE HÁ NA BÍBLIA. Isso é 
certo. Pensei nisso aqui faz umas poucas noites, minha menininha me chamou, e 
eu lhe disse... ela queria que eu viesse com ela ao lar. Ela me ama, oh, e assim 
que eu-eu... ela é... eu lhe disse que lhe enviaria uma bonequinha. Porem ela não 
queria a boneca, ela disse: “Eu quero a você papai, não tua boneca.” Veja, ela me 
quer a mim. Bom, essa é maneira que eu creio que é acerca de Jesus. Eu amo 
Seus dons e coisas para ajudar Seu povo, porem quero a Jesus. O amor de Deus 
selado em seu coração, pressionou para dentro até que pressionou ao mundo 
párea fora e você não vê nada senão o Senhor, para amar-lhe. É ASSIM COMO 
VOCÊ AMA UM AO OUTRO, VOCÊ AMA AO SENHOR, SE VOCÊ NÃO AMA UM AO 
OUTRO, VOCÊ NÃO PODE AMAR AO SENHOR. Ele assim o disse. Isso é certo, e 
Deus não pode mover-se para você. 

 
AS OBRAS QUE EU FAÇO DÃO TESTEMUNHO DE MIM [13/04/1951], Parágrafo 73 
ao 78: E lembre-se, filhinhos, não me interessa a que igreja você pertence, ou o 
que você haja feito, quão bem você haja feito isto, aquilo ou aquilo outro, quanto 
você haja colocado nos pratos de ofertas, ou se você é um diácono, pregador ou 
pastor, ou um membro, ou o que fosse, você nunca virá para o Reino de Deus até 
que o Espírito Santo o haja selado no Reino por Seu amor Divino, DE QUE TODO 
MUNDO CRISTÃO E SEU IRMÃO E IRMÃ. Isso é certo. O mundo há sido selado 
fora, e Deus há sido selado dentro. QUANDO VOCÊ AMA UM OU OUTRO 
VERDADEIRAMENTE COM DIVINO AMOR CRISTÃO (ISSO É CERTO), ENTÃO 
VOCÊS CONHECERAM O QUE É REALMENTE O ESPÍRITO SANTO 
TRABALHANDO ATRAVÉS DE VOCÊ ENTÃO. ISSO É CERTO. ENTÃO POR SEUS 
FRUTOS OS CONHECEREIS. Agora, oh, eu lhe amo, um destes dias quando eu 
retornar além do mar, se Deus o permite, quero cruzar pelo o pais sustentando 
avivamentos por donde queira, só tomando a Palavra e a pregação da Palavra, e 
chamando pelos pecadores, a onde só teremos que falar sobre Jesus, tão simples 
como... tão rude como o pão de trigo e bolachas, porem isso-isso-isso é bom. 
Eu... isto esta muito bem. O que você sabe, dizer o que você sabe de todas as 
maneiras. Agora, lembre-se, eu digo isto, lembre-se, não diferenciando com as 
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denominações. Já que você pertence a uma igreja ou a outra, isso são só 
organizações que tem que estar juntas para ter um montão de fanatismos e 
coisas, o qual é uma coisa muito boa. Não estou em contra da organização. Não 
senhor, POREM ESTOU EM CONTRA DESSAS BARREIRAS QUE DISTANCIAM A 
ORGANIZAÇÃO DE ALGUÉM MAIS. Essa é a coisa que é isso. Vê? ISSO É PARA 
CONVIDAR-LHES A ESTAR TENDO COMPANHEIRISMO UM COM O OUTRO. 
AGORA, FAÇA ISSO. TENHA COMPANHEIRISMO COM AS PESSOAS, COM 
TODOS OS FILHOS DE DEUS. E QUANDO CHEGUEMOS ALI, VOCÊ 
ENCONTRARA QUE ISSO SERÁ DESSA MANEIRA QUANDO CHEGUEMOS AO 
CÉU. Agora, Deus abençoa a todas as organizações, elas estão bem, eu não 
tenho nada em contra de nenhuma delas. Eu não pertenço a nenhuma delas... eu 
trato de parar-me na brecha e... DEIXE DE ARGUMENTAR ACERCA DA RELIGIÃO 
DO OUTRO E DEMAIS, E-E LEVANTE ESSE... PARE-SE ALI E AMEM-SE UM AO 
OUTRO. E então, se você não faz isso, se você não pode fazer isso, então você 
deveria de vir ao altar e colocar-se bem com Deus. Isso é certo. Bom, você diz: 
“Irmão Branham, eu tenho sido um diácono por vinte anos.” Não me interessa o 
quanto você haja sido um diácono. O diaconato não vai levá-lo ao céu. É o 
Sangue de Jesus Cristo que haja sido regado em nossos corações pelo Espírito 
Santo que nos vai a levantar. Isso é certo. ASSIM QUE VOCÊ DEVE DE ESTAR 
BEM COM DEUS, COM UM BOM SENTIMENTO DOCE PARA COM TODOS, 
PRONTO PARA FAZER UM FAVOR E SER UM IRMÃO AMÁVEL A-OU IRMÃ A 
PESSOA QUE VOCÊ CONHECE REALMENTE QUE É UM AMIGO. A BÍBLIA DIZ: 
“AME A SEU INIMIGO.” ISSO É VERDADE. 

 
POR FÉ MOISÉS [20/07/1958], Parágrafo 12: Mantenham isso entre nós, isto 
não é para os de fora senão para este Tabernáculo. QUEREMOS UM CULTO 
COM ESTE TABERNÁCULO, POR CADA ERRO E TUDO O QUE HÁ 
SUCEDIDO AQUI, TALVEZ ALGUNS RESSENTIMENTOS ENTRE UNS E 
OUTROS, VOU AGARRAR A CADA UM DELES E OS VOU COLOCÁ-LOS 
CARA A CARA. ASSIM QUE SE VOCÊ NÃO QUER ENFRENTAR ISSO É 
MELHOR QUE DEIXE O LUGAR, PORQUE TERÁ QUE ENFRENTAR CADA 
UMA DESSAS PALAVRAS, ASSIM COMO O FAZÍAMOS ANTES NO 
TABERNÁCULO. Tudo tem que sair porque somos irmãos e irmãs que 
temos tomado a Santa Ceia, o Corpo de Cristo na mesa das bênçãos. Isso 
não é mais que o diabo fazendo qualquer coisa para que você ande errado 
e cause ressentimentos, para separar ou algo assim. Vou levar nosso Irmão 
Neville e vamos ir de casa em casa levando a gente para unir-los, até que 
seja de novo o antigo Tabernáculo e se ponha novamente de pé para 
prosseguir para o Reino de Deus. Por isso foi que o disse, é com nosso 
pequeno grupo aqui nesta manhã. 
 

AMNESIA ESPIRITUAL [11/04/1964], Parágrafo 95: Venha agora. Contanto que 
estejam vindo, eu vou continuar esperando, porque pode haver...Uma alma vale 
dez mil mundos. E contando que as pessoas estejam sendo convencidas...EU 
GOSTARIA DE VER ISTO IRROMPER NUM GRANDE REAVIVAMENTO, QUE 
SOLIDIFICARIA  CADA IGREJA AQUI AO REDOR ATÉ VOCÊS ROMPEREM SUAS 
DIFERENÇAS, E TIRARIA TODO AQUELE EGOÍSMO FORA E ACEITARIAM O 
ESPÍRITO SANTO. Você alega CRER NISTO. E QUANDO ELE CHEGA PARA SE 
IDENTIFICAR, ENTÃO VOCÊ SEPARA UM DO OUTRO. POR QUE NÃO UNIRMOS 
NOSSOS CORAÇÕES COM A PALAVRA DE DEUS...? ...VERDADE? Isto é o que... 
Você simplesmente continuará morrendo, morrendo. E você estará indo 
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diretamente para Laodicéia,  exatamente o que Ele prometeu.  Isto será dessa 
maneira. 

 
UMA EXPOSIÇÃO DAS SETE ERAS DA IGREJA, Pagina 75 [A Era da Igreja 
de Éfeso # 82]: Agora, eu quero dizer-lhes que creio em liderança, PORÉM 
NÃO NA LIDERANÇA DO HOMEM. EU CREIO NA LIDERANÇA DO ESPÍRITO 
SANTO POR MEIO DA PALAVRA. Também creio que Deus tem posto 
homens na Igreja, homens que têm dons do Espírito; os quais manterão a 
ordem na Igreja. Creio nisso. TAMBÉM CREIO QUE A IGREJA É 
GOVERNADA POR HOMENS QUE DEUS ENVIA PARA TOMAR A 
RESPONSABILIDADE. MAS ESTE GOVERNO É ATRAVÉS DA PALAVRA,  
assim em realidade não são homens governando diretamente , mas por 
meio do Espírito de Deus, porque a Palavra e o Espírito são um. “Lembrai-
vos dos vossos pastores, que vos falaram a Palavra de Deus, a fé dos quais 
imitai, ATENTANDO PARA A SUA MANEIRA DE VIVER.” Hebreus 13:7. 

 
UM GUIA [14/10/1962], Parágrafo 34: E quando as igrejas hoje rejeitaram Aquilo, 
como podemos esperar ir par o Céu? QUANDO O ESPÍRITO SANTO NOS FOI 
ENVIADO COMO UM GUIA, NÓS TOMAMOS UM CARDEAL, UM BISPO, UM 
SUPERVISOR GERAL, OU ALGUÉM ASSIM, PARA NOS GUIAR, QUANDO O 
ESPÍRITO SANTO NOS FOI DADO PARA NOS GUIAR. 

 
UM GUIA [14/10/1962], Parágrafo 34: Este é o problema com os Cristãos 
hoje. ELES ESPERAM ATÉ QUE CAIAM AS TREVAS, ENTÃO VOCÊ 
DESCOBRE QUE FOI DEIXADO SEM O GUIA. O Guia! 

 
UMA EXPOSIÇÃO DAS SETE ERAS DA IGREJA, Pagina 226 [A Era da Igreja de 
Sardes # 46]: Comenius escreveu "UMA SÓ COISA É NECESSÁRIA". Ele compara 
o mundo ao labirinto, e mostra que o caminho para fora é deixando o que é 
desnecessário e escolhendo a ÚNICA coisa necessária - Cristo. O GRANDE 
NÚMERO DE MESTRES, DIZ ELE, É A RAZÃO PARA AS MULTIDÕES DE SEITAS, 
PARA AS QUAIS MUI LOGO JÁ NÃO TEREMOS NOMES DEIXADOS. CADA 
IGREJA CONSIDERAVA A SI MESMA COMO A ÚNICA VERDADEIRA, OU PELO 
MENOS COMO A MAIS PURA, COMO A PARTE MAIS VERDADEIRA DELA, 
ENQUANTO ENTRE SI SE PERSEGUIAM UMAS ÀS OUTRAS COM ÓDIO MAIS 
AMARGO. NÃO SE DEVE ESPERAR NENHUMA RECONCILIAÇÃO ENTRE ELES. 
ELES ENFRENTAM INIMIZADE COM INIMIZADE IRRECONCILIÁVEL. Eles forjaram 
fora da Bíblia os seus diferentes credos; estes eram suas fortalezas e baluartes e 
atrás dos quais eles se entrincheiravam e resistiam todos os ataques. Eu não 
direi que estas confissões de fé - porque podemos admitir que na maioria dos 
casos o eram - SÃO RUÍNAS EM SI MESMAS. ELAS SE TORNAM ASSIM, 
NATURALMENTE, PORQUE ELAS ALIMENTAM O FOGO DE INIMIZADE; somente 
expulsando-as inteiramente seria possível estabelecer a obra de curar as feridas 
da Igreja. A ESTE LABIRINTO DE SEITAS E CONFISSÕES VÁRIAS PERTENCE 
OUTRO; O AMOR À DISPUTA... O QUE É QUE SE OBTEVE COM ELE? TEM ALGO 
SIDO DECIDIDO POR UMA CONTENDA ERUDITA? NUNCA, SEU NÚMERO TINHA 
SOMENTE SIDO AUMENTADO. SATANÁS É O MAIOR SOFISTA; ELE NUNCA TEM 
SIDO VENCIDO EM UMA CONTENDA DE PALAVRAS... NAS COISAS DIVINAS AS 
PALAVRAS DOS HOMENS SÃO USUALMENTE MAIS OUVIDAS DO QUE A 
PALAVRA DE DEUS. CADA UM TAGARELA COMO LHE AGRADA, OU MATA O 
TEMPO APRENDENDO DISSERTAÇÃO SISTEMÁTICA E DESAPROVANDO OS 
PONTOS DE VISTAS DOS OUTROS. Sobre novo nascimento e como o homem 
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deve ser transformado na semelhança de Cristo para se tornar participante da 
Natureza Divina (II Pedro 1: 4), quase nada é dito. Do poder das chaves, a igreja 
tem perdido o poder de reter, somente o poder de perder tem permanecido... Os 
sacramentos, dados como símbolos de unidade, de amor, e de nossa vida em 
Cristo, têm sido transformados em ocasiões de conflitos amargos, uma causa de 
ódio recíproco, um centro de sectarismo... Em suma a cristandade tem se tornado 
um labirinto. A FÉ TEM SIDO SUBDIVIDIDA EM MILHARES DE PEQUENAS 
PARTES E VOCÊ SERÁ UM HERÉTICO SE DEIXAR DE ACEITAR TÃO SOMENTE 
UMA DELAS... O QUE É QUE PODE EVITAR ISTO? SOMENTE A ÚNICA COISA 
NECESSÁRIA, VOLTAR PARA CRISTO, OLHAR PARA CRISTO COMO O ÚNICO 
LÍDER, E ANDAR EM SEUS PASSOS, DEIXANDO DE LADO TODOS OS OUTROS 
CAMINHOS ATÉ QUE TODOS ALCANCEM O ALVO, E CHEGUEMOS À UNIDADE 
DA FÉ (EFÉSIOS 4: 13). Assim como  o Mestre celestial edificou todas as coisas 
na base das Escrituras assim também devemos deixar todas as particularidades 
de  nossas confissões particulares e ficar satisfeitos com a Palavra de Deus 
revelada que pertence a todos nós. Com a Bíblia em nossa mão devemos clamar: 
Eu creio no que Deus tem revelado neste Livro; eu guardarei obedientemente os 
Seus mandamentos; eu espero no que Ele tem prometido. Ouçam, ó Cristãos! Há 
somente UMA Vida, porém a morte chega a nós em MILHARES de formas 
diferentes. Há somente UM Cristo, mas MILHARES de Anticristos... Então tu 
conhecestes, ó Cristandade, qual é a ÚNICA coisa necessária. Ou você volta para 
Cristo ou vai para a destruição como o Anticristo. Se você é sábio e deseja a Vida, 
siga o Líder da Vida. 
 

UMA EXPOSIÇÃO DAS SETE ERAS DA IGREJA, Pagina 321 [A Era da Igreja 
de Éfeso # 137-138]: Agora deixem-me dizer aqui. Eu não creio que Deus 
esteja chamando somente a falsa igreja ao arrependimento. NESTE 
VERSÍCULO ELE ESTÁ FALANDO AOS SEUS ELEITOS. Eles também têm 
algumas coisas das quais necessitam se arrepender. MUITOS DE SEUS 
FILHOS AINDA ESTÃO NAS FALSAS IGREJAS. Eles são aqueles de quem é 
falado em Efésios 5:14. ESTAR ADORMECIDO NÃO SIGNIFICA ESTAR 
MORTO. ESTES ESTÃO DORMINDO ENTRE OS MORTOS. ELES ESTÃO 
DESLOCADOS ALI NAS DENOMINAÇÕES MORTAS. ELES ESTÃO 
FLUTUANDO COM ELAS. DEUS CLAMA “DESPERTAI-VOS! ARREPENDEI-
VOS DE VOSSA INSENSATEZ!” AQUI ELES ESTÃO EMPRESTANDO SUA 
INFLUÊNCIA, DANDO SEU TEMPO E SEU DINHEIRO, REALMENTE SUAS 
PRÓPRIAS VIDAS A ESTAS ORGANIZAÇÕES DO ANTICRISTO, E TODO 
ESTE TEMPO PENSANDO QUE ESTÃO CERTOS. Eles necessitam de 
arrepender-se. Eles devem se arrepender. Eles carecem de uma mudança 
de mente e voltar para a Verdade. 

 
 
A UNIDADE DE UM DEUS NUMA ÚNICA IGREJA [21/12/1958], Parágrafo 22: E OS 
HOMENS PODEM REALIZAR MELHOR QUANDO ESTÃO UNIDOS, JUNTOS. Agora 
você toma um homem, por si mesmo, seu poder está limitado a um homem. Dois 
homens fazem a força dobrar. Quatro homens fazem a força quatro vezes maior. E 
DEUS DESEJA QUE SEJAMOS UM. Deus fez o homem para que fôssemos um, e 
os nossos motivos devem ser um, e nosso - nossas realizações devem ser uma. 
Ele foi simplesmente projetado desta forma.  
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ENVERGONHADOS DELE [11/07/1965], Parágrafo 21: MUITOS DELES... 
AQUELES LÍDERES NÃO SENTEM QUE EU DEVO FAZER ISSO. Eu.... eu 
desejo ir até os meus amigos de cor. É ali  onde o Senhor me tem chamado. 
E eu ... Eles estão necessitados. Muitas daquelas pessoas... Aquelas 
pessoas pobres nativos que vivem ali fora estão apodrecidos pela metade. 
EU ... EU SINTO QUE SÃO ELES QUE PARECE QUE RECEBERÃO ISTO. 
SÃO ELES. HÁ ALGO SOBRE ISTO; QUANDO VOCÊ CHEGA A UM PONTO 
QUE VOCÊ É TÃO INTELIGENTE QUE VOCÊ CONHECE TUDO, ENTÃO 
DEUS NÃO PODE FAZER NADA COM VOCÊ. MAS SE VOCÊ CHEGAR A UM 
LUGAR QUE VOCÊ ESTÁ DESEJANDO A OUVIR E APRENDER, ENTÃO ... 
ENTÃO É A HORA DE DEUS SE MOVER E FALAR COM VOCÊ . 

 
 
POSSUINDO AS PORTAS DO INIMIGO [08/11/1959], Parágrafo 87: E esta é a razão 
que eu creio que a Igreja do Deus vivo verá coisas maiores que estas. Ela está se 
preparando para entrar bem nisto agora, resumidamente, vêem, porque eles 
creram nisto. AQUELES QUE REJEITARAM ISTO POR CAUSA DAS BARREIRAS 
DENOMINACIONAIS, EU DUVIDO SE ALGUMA VEZ ELES CRERÃO EM ALGUMA 
COISA. Vêem? Coisas... Ou você andará na Luz ou você ficará cego. A luz cega, 
ou mostra o mostra o caminho. 

 
 
O ÚNICO LUGAR PROVIDO POR DEUS PARA ADORAÇÃO [28/11/1965m], 
Parágrafo 119: Se eu me vou nesta geração, que as pessoas que crêem 
nesta Mensagem nunca permitam que se torne uma denominação! Deus 
lhes fará...MORRERÃO NISSO! Recorde: Na mesma hora em que você 
mencione a denominação em seu meio, não importa quão sincero seja, E 
TOMEM AOS HOMENS COMO LÍDERES EM LUGAR DO ESPÍRITO SANTO 
(PARA VINDICAR ESTA PALAVRA), NESSA MESMA HORA MORRERÃO!  

 
DISCERNIMENTO DE ESPIRITO [08/03/1960], Parágrafo 45: Agora o mesmo 
Espírito que estava em Davi, que estava manifestado em plenitude em Cristo, está 
na Igreja hoje clamando ao povo, "Quantas vezes eu vos tenho ajuntado!" E 
QUANDO VOCÊ VÊ AS SEPARAÇÕES E - E AS DIFERENÇAS E - E A 
FRATERNIDADE DISPERSADA, E A VIDA CRISTÃ, UM CONTRA O OUTRO, 
ENTÃO ISTO FAZ O ESPÍRITO DE DEUS EM SEU CORAÇÃO CLAMAR. Você está 
tentando realizar algo, um verdadeiro profeta de Deus, um verdadeiro mestre está 
tentando trazer a Igreja para a unidade do Espírito, a unidade do Espírito, para 
que  eles possam reconhecer Deus; tentando realizar isto não importa a que 
denominação eles pertençam ou coisas a respeito disso. NÓS TEMOS 
DISCERNIMENTO DE ESPÍRITO PARA DISCERNIR O ESPÍRITO QUE ESTÁ NO 
HOMEM, PARA VER SE ISTO É O ESPÍRITO DE DEUS OU NÃO. 

 
CRISTO E O MISTERIO DE DEUS REVELADO [28/07/1963], Parágrafo 234:  
O QUE É O NOVO NASCIMENTO ENTÃO? Você diria: “Bem, Irmão 
Branham, o que é o novo Nascimento?” É A REVELAÇÃO DE JESUS 
CRISTO PESSOALMENTE PARA VOCÊ. Amém! Estão vendo? NÃO QUE 
VOCÊ SE UNIU A UMA IGREJA, você apertou uma mão, você fez algo 
diferente, você disse um credo, você prometeu viver de acordo com um -- 
um código de regras. PORÉM CRISTO, A BÍBLIA, ELE É A PALAVRA QUE 
FOI REVELADA A VOCÊ. E não importa o que alguém diga, o que aconteça, 
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é Cristo; Pastor, Sacerdote, seja o que for. É Cristo em você, que é a 
revelação sobre a qual a Igreja foi edificada. 

 
ESCUTANDO SUA VOZ [05/10/1958], Parágrafo 12: E OS FALSOS PROFETAS 
DETRÁS DOS PÚLPITOS NOS DIZEM QUE TUDO ESTÁ BEM. Agora quero dizer 
isto: Se estou equivocado peço a Deus que perdoe, porém estou persuadido que 
a maioria deles não conhecem a Deus. A CONGREGAÇÃO NUNCA VIVERÁ NUM 
NÍVEL DE FÉ MAIS ELEVADO QUE O NÍVEL ONDE VIVE O PASTOR. Com razão as 
Escrituras dizem: "COMO OS PASTORES TÊM ESPALHADO AS OVELHAS". 
POBRES DELES, PORQUE SÃO RAMAS QUE NÃO LEVAM FRUTOS E SERÃO 
CORTADAS E LANÇADAS AO FOGO. Há tantas coisas nestes dias para anular o 
sentido do homem; porém mesmo em meio de tudo aquilo, e em vista de todas as 
vozes que estão no mundo - algumas delas são de prazer, outras são vozes de 
pecado para atrair as pessoas - em vista de tudo isto, a Verdade de Deus ainda 
permanece; "Todo aquele que ouvir a minha Voz e me seguir..." (João 10). 
Homens e mulheres que escutarão a Voz de Deus. DEUS AINDA ESPERA PARA 
FALAR COM CADA INDIVÍDUO QUE ABRIR SEU ENTENDIMENTO PARA 
ESCUTAR A VOZ DE DEUS.     
 

Cooperador Vilson Domingos. 
soalegriaemcristo@gmail.com 
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